
感動のうちに、体育大会 無事終了 ! 

９月１６日（日）に 「八児中学校 第４３回体育大会」を開催しました。練習期間中は、雨に悩ま

される日もありましたが、当日は絶好の ”体育大会日和” となり 「歴史に刻め、悔いなき青

春」 のスローガンのもと、予定どおり全プログラムを行うことができました。 

縦割りのブロック(赤・黄)対抗形式の行事なので、学年の垣根を越えて、3 年生がしっかり 1,2

年生を引っ張っていました。短い練習期間でしたが、「過程を大切に・・・」の取組の中でそれぞれの

ブロックで、強い団結力が芽生え、生徒たちは大きく成長しました。 

練習期間中からの皆様のサポートのおかげにより熱中症や大きなケガもなく無事、行事が終了し

ました。当日は、保護者はもとより、多くの地域の方々、校区内の小学校の先生方も参観に来られ、

練習の成果をいかんなく披露することができました。また、PTA の役員・委員の皆様にも改めて感

謝申し上げます。ありがとうございました。                    写真は決起集会の様子 

   
赤ブロックの結団式         スローガン発表          黄ブロックは心明館で 

体育大会で活躍した3年生の感想文を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月行事予定 （予定ですので変更になる場合があります ご了承ください） 

 

     体育大会の様子は次号でもお知らせします。 

やすらぎと笑顔の学校  八児中学校 ≪校訓≫ 

朝は希望に起き 

昼は努力に生き 

夜は感謝に眠る 

平成３０年度 

第６号 

９月２１日(金)発行 

校長  峯  隆幸 

日 曜 行 事 予 定 16 火 後期時間割開始 

１ 月 生徒会役員選挙運動開始 17 水 脱穀(1年生)英語IBM(3年生) 

２ 火  18 木  

３ 水 調整時間割 19 金  

４ 木 中間考査 理 英 社 20 土  

５ 金    々  国 数 活 21 日  

６ 土 イングリッシュコンテスト 22 月 保育体験(2年生) 

７ 日  23 火  

８ 月 体育の日 24 水  

９ 火  25 木 保育体験(2年生) 

10 水 稲刈り 26 金  

11 木  27 土  

12 金 ⑤⑥生徒会役員選挙 28 日  

13 土  29 月 学校開放週間 弁当持参の日  

14 日  30 火  

15 月 文化発表会取組開始 生徒会専門委員会 31 水 (11/3 文化発表会 まで) 

中学校生活最後の体育大会です。今まで一度も優勝したことがなく、しかも百足競争も勝ったことがありませ

ん。お世話になった先生方もいるし、やっぱり最後は優勝して終わりたいのでいつもとは違う気持ちをもって練

習に励みました。3 年生のみでするダンスはキレキレには踊れないけれど、楽しんで練習しました。また放送で

は、実況をするのは得意だったので、今回初めてする「部活動紹介」に力を入れました。当日、初めて晴れた体

育大会を迎えることができました。朝早くから学校に来て準備するのもこれで最後かと思うと少し寂しい気持ち

になりました。全員リレーでは靴が脱げるというアクシデントがあったけど2 .3位でゴールできたので安心しま

した。綱引きではどちらも圧勝できたので良かったです。二人三脚は3年連続でやってきましたが、実はあまり

得意ではありませんでした。1 . 2年の時は少しつまづいて2 . 3位しかとることができませんでした。だけど今回

はリレー形式で、3 年間で一番速く走ることができたと思います。百足は練習では男子にミスがあって負けてし

まいました。しかし、本番では女子も男子も転げずになんと1位でゴールすることができました。今までの思い

がこみ上げてきて嬉し泣きしてしまいました。そして初優勝することができました。本当に最後の最後で優勝で

きて嬉しい思いと、これで終わりという悲しい気持ちがまざっていました。このメンバーでこのクラスで体育大

会に挑むのもこれで最後です。悔いなく青春を送ることができたと思います。次に行われる文化発表会でも悔い

なき青春を送ることができるよう、頑張っていきたいです。           (黄ブロック 放送係) 

 

僕は体育委員でさらにダンス委員でした。7月と8月にみんなでダンスの練習をしていき、とても楽しかった

です。夏休みが終わって練習が始まり、みんなやる気がありました。決起集会の時は「赤ブロック大丈夫か?」

と思ったけど練習をするにつれて声も出だしとてもいい雰囲気でした。エール交換を考える所で 4 人で話し合

い、決めるのもうまくいき、よかったです。1，2 年生にエール交換の内容を説明するとき、声の大きさの心配

とかがあったけど今年は思ったより声が出ていました。色々あったけどエール交換はうまくいき、よかったです。

日々の練習でも整列させたり指示を出す時もみんな聞いてくれて意外と大変じゃなかったです。そして体育大会

当日は、晴れて本当にうれしかったです。3 年間で初だったのでテンションがあがりました。最初の種目 100m

走では運動不足のせいかとても遅かったです。思い出になったのはブロックリレーと百足です。百足は惜しくて

とてもくやしかったです。ブロックリレーはアンカーで 1 位でもらったのに 2 位になってしまいました。100m

ぐらいは順調だったのに一気に足が動かなくなり本当にくやしくて泣きそうでした。そのあとのダンス2回目は

すごく楽しかったです。解団式のとき一番最初で考えながら話していて、話したいことがいっぱいあったけど、

なぜか自然と涙が出て、終わってしまいました。人生で初めて自然に泣いてしまいました。話が終わった後のテ

ンションはすごく高く、そこは黄組に勝っていたのでうれしいです。最後にこのメンバーで体育大会が出来てよ

かったと思いました。                      (赤ブロック 体育委員・ダンス委員) 


